

N°003

Barrancabermeja, 02/04/2024

Sandra Paola León Díaz nueva Gerente General de Aguas de Barrancabermeja



A través de una decisión unánime de la Junta directiva de Aguas de Barrancabermeja se nombró en propiedad a la doctora Sandra Paola León Díaz como Gerente General de la empresa, quien venía ejerciendo como Secretaria General y Primer Suplente del Gerente.

León Díaz es abogada con especialización en contratación estatal, y tiene una amplia experiencia en el sector público. Antes de unirse a Aguas de Barrancabermeja, la doctora León Díaz ocupó cargos de gran responsabilidad, como Contralora Encargada de la Contraloría Municipal de Barrancabermeja, Personera Municipal de Yondó, entre otros.

Nuestra nueva representante legal asume este nuevo cargo con el compromiso de mantener a Aguas de Barrancabermeja como una empresa pública sólida y sostenible en el tiempo, continuando con la misión de brindar un servicio de calidad a todos los barranqueños.

Con esta nueva responsabilidad asume también retos importantes para disminuir la cartera morosa y el índice de agua no contabilizada y garantizar la terminación de la megaobra Ptar San Silvestre. Además, su gestión se consolidará con el apoyo, la experiencia y el conocimiento de los trabajadores de la empresa.

Sandra León está comprometida con la continuidad, la cobertura y calidad de la prestación de los servicios de acueducto y alcantarillado en Barrancabermeja.